

L'Anah signe deux conventions en Moselle

by Urbapresse - lundi, juin 13, 2016

<http://correspondances.fr/lanah-signes-deux-conventions-en-moselle/>

En visite en Moselle le 31 mai dernier, **Blanche Guillemot**, directrice générale de l'Agence nationale de l'habitat (Anah), a signé un protocole territorial « Habiter mieux » avec la communauté d'agglomération de Metz Métropole et une convention de revitalisation du centre bourg avec la communauté de communes du pays des Trois Frontières et la ville de Sierck-les-Bains.

Reçue en préfecture de Metz par Emmanuel Berthier, préfet du Grand Est - région particulièrement touchée par la précarité énergétique -, la directrice a dressé un bilan encourageant du programme Habiter mieux lancé en 2010.

Les réhabilitations présentent un coût moyen de 18 000 euros subventionnés à 50 % par l'Anah et à 10 % au titre des Investissements d'avenir, le solde se répartissant entre les communautés de communes et les départements pour parvenir à un reste à charge maîtrisé pour les bénéficiaires. A Metz Métropole, l'Anah soutiendra la dynamique lancée en 2010 par le programme d'intérêt général Habitat dégradé en accompagnant la réhabilitation de 100 logements de propriétaires et 50 logements de propriétaires bailleurs.

Les objectifs d'Habiter mieux convergent avec ceux du programme de revitalisation des centres-bourgs expérimenté depuis l'appel à manifestation d'intérêt lancé par l'Etat en 2011. L'Anah étudie 54 conventions dont une douzaine sont d'ores et déjà signées pour une durée de 6 ans. A Sierck-les-Bains, Blanche Guillemot a signé une convention valant Opah d'un montant de 3,6 millions d'euros pour rénover 151 logements du parc privé.